

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Semifinal entre UdeC y Linares sufrió nueva suspensión por los incendios

Pág. : 9

Cm2: 230,6

VPE: \$ 554.712

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

En la ida UdeC cayó por 3-0 en sets.

Semifinal entre UdeC y Linares sufrió nueva suspensión por los incendios

La llave de semifinales entre Universidad de Concepción y Club Linares por la Liga A1 de Vóleibol sufrió una nueva suspensión por la emergencia que enfrenta el Gran Concepción. El partido, que había sido reprogramado para ayer en un principio, fue cancelado nuevamente y se desconocen posibles fechas para su recalendariación.

Tras la semifinal de ida, que fue

triumfo de Club Linares por par-

ciales a favor de 25-21, 25-22 y 25-12, se debía jugar este domingo la revancha en la Casa del Deporte con el "Campanil" como local.

La revancha estaba pactada, en primera instancia, para el domingo. Luego fue reprogramada para este lunes (ayer) por los incendios que afectaron al Gran Concepción. Sin embargo, ésta estaba sujeta "a la situación que vive nuestra región y a las respectivas evaluaciones de las autoridades".

Así, la revancha pactada para este lunes fue definitivamente suspendida por la Federación Nacional de Vóleibol. Esto, debido a los incendios que afectan a la Región del Biobío y a que la situación no evolucionó favorablemente a nivel regional.

"Debido al complejo panorama que vive el Gran Concepción, a raíz de los incendios forestales y del Estado de Catástrofe decretado en la Región del Biobío, la Federación

de Vóleibol de Chile determinó suspender el partido entre Universidad de Concepción y Club Linares, programado para esta jornada (ayer) en la Casa del Deporte", comunicó el cuadro universitario a través de sus plataformas.

De acuerdo con el propio comunicado emitido por UdeC, la Federación informará oportunamente la nueva programación del encuentro, eso sí, aún sin fechas tentativas.